
議会運営委員会報告書 
 

   平成26年11月27日 

 

 

備前市議会議長 田 口 健 作 殿 

 

 

委員長 橋 本 逸 夫 

   

 

 

平成26年11月27日に委員会を開催し、次のとおり議決したので議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

案      件 審査結果 備 考 

１ 議会の運営に関する事項についての調査研究 

① 追加議案の審議方法について 

② 予算決算審査委員会の運営について 

 

継続調査 ― 

２ 議長の諮問に関する事項についての調査研究 

① 全員協議会の開催について 

 

継続調査 ― 



 

 



- 1 - 

議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 平成26年11月27日（木） 午前9時00分 

開議・閉議 午前9時00分 開会  ～ 午前9時06分  閉会 

場所・形態 委員会室A・B 閉会中の開催 

出 席 委 員 委員長 橋本逸夫 副委員長 西上徳一 

 委員 尾川直行  津島 誠 

  掛谷 繁  星野和也 

欠 席 委 員 なし    

遅 参 委 員 なし    

早 退 委 員 なし    

列 席 者 等 議長 田口健作 副議長 守井秀龍 

傍 聴 者 議員 なし   

 報道 なし   

 一般 なし   

説 明 員 議会事務局長 草加成章 議会事務局次長 入江章行 

 議事係長 石村享平 議事係主査 青木弘行 

審 査 記 録 次のとおり    
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午前９時００分 開会 

○橋本委員長 皆さん、おはようございます。 

 定例会の開会前でございますが、招集いたしましたところ、全員の御出席をいただきました。

定足数に達しておりますので、これより議会運営委員会を開会いたします。 

 まず、議会の運営に関する事項についての調査研究について、事務局より説明を願います。 

○石村議事係長 それでは議会の運営に関する事項についての調査研究について、追加議案の審

議方法並びに予算決算審査委員会の運営についてを本日の日程とあわせて御説明申し上げます。 

まず、本日、市長より報告第１８号専決処分（専決第３号平成２６年度備前市一般会計補正

予算（第４号））の承認を求めることについてが追加送付されておりますので、お手元に配付い

たしております。 

本専決処分案につきましては、２１日に衆議院が解散されたことに伴う選挙関連予算でござ

います。すでにお伝えしておりますとおり議会の承認が必要となりますが、既に送付済みの一般

会計補正予算の２議案に先立つことから、専決予算が補正第４号となり、議案第１１４号、第１

２０号はそれぞれ補正第５号、第６号に繰り上がりましたので、議案書、予算書ともに差し替え

分を議席に配付させていただいております。間違いのもととなりますので、事務局にて回収させ

ていただきたいと思います。お持ちでしたら委員会閉会後、席に置いて御退室をいただきたいと

思います。 

それでは、本日の議事日程とレジュメをご覧願います。 

追加議案の審議方法につきましては、本日御議決をいただく予定の人事院勧告に伴う補正予

算である議案第１１４号に先立ち、日程３で告示済みの議案と併せて一括上程をいただき、市長

から提案説明の後、本日の日程４において、通告なしで質疑をいただき、予算決算審査委員会に

付託審査してはと考えております。 

また予算決算審査委員会では、分科会を設置せず、御審査いただき、日程５で委員長報告を

いただいて、日程６で討論・採決の予定でございます。 

追加議案と補正予算の差し替えに伴い、本日及び質疑日の委員会付託案表が前回御決定いた

だいたものと一部変更となっておりますので、新たなものをお手元に配付いたしておりますから

御確認いただきたいと思います。 

次に、一般会計補正予算である議案第１２０号の審査についてでございますが、本案は、予

算決算審査委員会において分科会を設置いただき、審査いただくこととなっております。 

本日、審査範囲についてをお配りしておりますので、御確認をいただきたいと思います。こ

れは、１２月５日の質疑日、本会議散会後に開催される予算決算審査委員会で分科会の設置・構

成とあわせて御決定いただく予定でございます。 

○橋本委員長 ただいまの説明に関しまして質問あるいは御意見があれば承ります。     

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、追加議案の取り扱い等については事務局案のとおりとさせていただきたいと思いま
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すが、御異議ございませんか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認めます。 

 それでは、事務局説明どおりといたします。 

 次に、議長の諮問に関する事項についての調査研究で、全員協議会の開催についてを事務局か

ら説明させます。 

○石村議事係長 先の議会運営委員会におきまして、執行部よりＩＣＴ街づくり実証実験につい

ての説明をお受けすることとなっておりました。日程を調整した結果、１２月５日の本会議散会

後、予算決算審査委員会閉会後に議場で開催する予定でございます。 

会議では、説明・質疑応答のほか、議会のＩＣＴ化に関する議員各位の意見聴取も考えておりま

すので、よろしくお願いいたします。 

○橋本委員長 全員協議会の開催につきまして、質問等はござませんか。          

○掛谷委員 全員協議会は、誰が説明をされるのかと実際にタブレットに触ることができるのか

を教えてください。 

○石村議事係長 執行部の御出席は、市長室長、秘書調整課長、情報政策係長の３名ということ

で確認をしておるんですが、端末についてはものが揃っていないと思います。実演というよりも

口頭での説明と御理解ください。 

○橋本委員長 ほかにございませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ないようでございますので、事務局の説明どおり全員協議会の開催を決定いたします。 

ほかにございませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

ないようでしたら、これをもちまして議会運営委員会閉会いたします。 

 御苦労さまでございました。 

              午前９時０６分 閉会 


